

Sommet de l'ALBA: Cuba y confirmara son engagement en faveur de la solidarit  et de l'unit 



8 pays font actuellement partie de l'ALBA-TCP, m canisme d'int gration solidaire, fond e en 2004 par Fidel Castro et Hugo Chavez.

La Havane, 12 d c. (RHC)- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires  trang res, a soulign  que notre pays confirmara, au prochain Sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Am rique-Trait  de Commerce entre les Peuples, son engagement en faveur de la solidarit .

Dans un tweet, le chef de la diplomatie cubaine rappelle que la rencontre aura lieu mardi à La Havane à l'occasion du 17e anniversaire de l'ALBA-TCP.

«Cuba y défendra la coopération, l'unité et la défense de la paix dans la région», a-t-il ajouté.

Vendredi dernier, Josefina Vidal, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, avait avancé quelques points à l'ordre du jour du 17e Sommet de l'ALBA-TCP.

Ce mécanisme d'intégration solidaire, mis en place en 2004 par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et le président vénézuélien, Hugo Chavez, analysera à La Havane la création de stratégies conjointes visant à faire face à l'étape post-pandémique.

« Ce sera une bonne occasion pour évaluer ensemble le scénario régional, les actions pour garantir la paix, la stabilité, ainsi que le consensus politique visant à empêcher l'intromission dans nos affaires intérieures », a alors signalé la vice-ministre.

Un autre point de l'ordre du jour portera sur l'impact du Covid-19 et l'analyse du Plan de Travail pour 2022.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279622-sommet-de-lalba-cuba-y-confirmera-son-engagement-en-faveur-de-la-solidarite-et-de-lunite>



Radio Habana Cuba